

Fondée en 2015, la start-up [XTRAMILE](https://xtramile.io/fr) basée à Metz/57 propose un processus de recrutement digitalisé qui répond aux besoins des recruteurs. Une plateforme qui est une véritable tête chercheuse de CV, capable de dénicher le candidat potentiel parmi des milliers d'internautes. Le passage de la Covid-19 a permis à la start-up de développer une nouvelle technique de recrutement. Face à la crise sanitaire, les ressources humaines recherchent en effet un processus fiable afin de pouvoir recruter des salariés pour le télétravail. Le dynamisme de Xtramile a manifestement répondu à leurs attentes, car la société peut fournir des solutions digitales qui épluchent les CV en ligne et des sites professionnels spécialisés. Elle mise sur des algorithmes qui rapprochent les audiences et les données pour identifier les profils. <https://xtramile.io/fr>